

年少組だより

大好きなきりん組のみんなへ

笑った顔・泣いた顔・怒った顔・困った顔・頑張っている顔、毎日、いろいろな顔を見せてくれましたね。みんなと一緒に遊んだり、おしゃべりしたり、歌ったり、みんなとの楽しい素敵な思い出を忘れません。もうすぐ年中組、どんなお兄さん・お姉さんになるのかな？とっても楽しみです。元気いっぱい、いろいろなことにチャレンジして頑張っね。応援しています。

桑原 雅美先生より

木々の芽が少しずつ膨らみ、春の訪れを感じるようになりました。一年間、子どもたちは色々な経験をし、心も体も大きく成長した姿を見せてくれました。楽しい思い出もたくさんできました。保護者の皆様のご協力のおかげで充実した一年になりました。

ありがとうございました。

2020年3月

大好きなうさぎ組のみんなへ

最初は出来なくて困ってしまうことがあったけど、今では自分で着替えたり、給食で苦手なものを頑張って食べられるようになったり、出来るようになったことが沢山増えましたね！沢山の友達もできましたね！！困っている友達がいたら「どうしたの？」と心配することができる優しいみんなのことが大好きだよ♡うさぎ組での楽しい思い出をありがとう。年中組になってもここに笑顔と、優しい気持ちを大切に頑張っね♪

山本 咲紀先生より

元気いっぴいのりす組のみんなへ

いろいろなことが自分でできるようになり、苦手な物も頑張って食べられるようになりました。みんなで一緒に歌ったり、遊んだりして楽しかったね！みんなのことが大好きだよ♡ 沢山の思い出をありがとう。4月からは年中組ですね。新しいお友達を沢山作って、元気いっぴい遊んでね。そして、優しい心と頑張る気持ちを持ったお兄さん、お姉さんになってください。先生は、いつもみんなのことを応援しています。

森 光美先生より

だいすきな♡ぱんだ組のみんなへ

元気になっていますか？もっとみんなと一緒に遊んだり、歌をうたったり、給食を食べたりしたかったです。突然のお別れになってしまったけれど、先生はみんなと過ごした1年間とても楽しい思い出がいっぱいです！

さあ、4月からは一つ大きくなりますね。先生は、みんなのことをいつでも「がんばれー！」とパワーを送って応援しています。これからも笑顔と優しい気持ちを忘れないで元気いっぴい！ぴかぴかの年中組になっね！

みんなのこと、だいすきだよ♡

藤川 藍先生より

笑顔がとっても素敵ならいおん組のみんなへ

この年でぐんとお兄さん、お姉さんになったらいおん組のお友達。できるようになったこともたくさん増えたね。先生はみんなと毎日一緒にいることができ、とても嬉しかったよ。色々なお話をしてくれたり、素敵な笑顔をたくさん見せてくれたりしてありがとう。先生はみんなの笑顔が大好きだよ♡年中組になってもたくさん頑張っね！先生もみんなに負けないように頑張ります！

素敵な時間をありがとう。

田畑 みのり先生より